



Aufruf zum Osterspaziergang für den Frieden in Kamenz!

Kamenz, 27.03.2023

Wir wollen nicht länger zusehen wie sich täglich tausende Ukrainer und Russen gegenseitig abschlachten, benutzt von der Politik und Rüstungskonzernen mit aus Deutschland gelieferten Waffen.

Wir sind eine anwachsende Zahl Kamenzer Bürger/innen die sich zu einem „Aktionsbündnis für den Frieden“ vereint haben.

Wenn Ostern Christen traditionell den Sieg des Lebens über den Tod feiern, verleihen in den großen Städten Ostermärsche dem Friedenswillen der Menschen Nachdruck. Nur in den großen Städten?

In Kamenz und Umgebung ist die Friedensliebe nicht geringer!

Bekunden wollen wir das mit einem Osterspaziergang für den Frieden am Ostermontag, 10. April. Alle Friedenswilligen treffen sich 10:00 Uhr auf dem Markt in Kamenz. Willkommen, sind alle Menschen, die für Konfliktlösungen ohne Gewalt eintreten, die ein gleichberechtigtes und solidarisches Miteinander der Menschheit anstreben und sich für ein Leben in Menschenwürde und Sicherheit weltweit einsetzen.

Wir unterstützen den Aufruf der Friedensbewegung unter dem Motto: "Frieden muss verhandelt werden - Zu Ostern für Frieden, Abrüstung und ein Ende des Krieges in der Ukraine aktiv werden!".

Mit Friedensplakaten und Friedensfahnen gehen wir vom Marktplatz über die Bautzener Straße ins Herrental zur Gedenkstätte für die Opfer des Faschismus. Das kann ein Beitrag der Bürger/innen sein um ohne Waffen Frieden zu schaffen!

Günter Zimmermann, Gründungsmitglied des Aktionsbündnisses für Frieden in Kamenz